



# Les femmes dans la Résistance en Deux-Sèvres

publié le 02/06/2025

Ce lundi 2 juin, les élèves de 3B et 3E ont été accueillis à la médiathèque de Celles sur Belle [pour 2 ateliers](#) menées par deux médiatrices du Centre Régional Résistance & Liberté [de Thouars](#) : il s'agissait de comprendre la place des femmes dans la société des années 1920 à 1944, et le rôle des femmes dans la Résistance en Deux-Sèvres. Les élèves ont pu découvrir le parcours de Deux-Sévriennes telles Julienne Wadoux, Gisèle Thibault ou Madeleine Lemberton, qui se sont engagées pour défendre la République, par opérations d'espionnage, de tracts, de cache, ou opérations militaires.

De retour au collège, ils ont assisté à une représentation théâtral des élèves de CM1-CM2 de Beaussais : les jeunes artistes ont mis en scène le premier tome de la bande dessinée *Les Enfants de la Résistance*. Bravo pour leur prestation ! Les élèves de 3e leur ont présenté les affiches réalisées en classe appelant à la résistance, exposées dans le hall du collège.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.